

ESGrün verabschiedet sich in die Winterpause – Ein erfolgreicher Herbst im Schulgarten

Datum der Veröffentlichung: 19.12.23

Unser Team von *ESGrün* blickt auf einen sehr erfolgreichen Herbst zurück und verabschiedet sich nun in die wohlverdiente Winterpause. Neben dem Förderverein konnte die engagierte Gruppe von Schülerinnen und Schülern in diesem Schuljahr noch die Umweltstiftung Gütersloh als Förderer gewinnen und einige neue Projekte im Schulgarten angestoßen.



Unsere Gärtnerinnen und Gärtner legten zum Beispiel in einer großen Wochenendaktion das Fundament für eine eigens gebaute Hochbeetlandschaft, bereiteten eine smarte Bewässerungsanlage für den Sommer vor und haben jetzt sogar eine eigene kleine Benjeshecke. Nach der Arbeit gab es selbstgemachte Kürbissuppe aus eigenem Anbau.

Neben diesen umfangreichen Projekten konnten dank der finanziellen Unterstützung der Umweltstiftung Gütersloh auch diverse Materialien und Utensilien für den Schulgarten angeschafft werden. Von Pflanzerde über Blumentöpfe bis hin zu nützlichen Werkzeugen – die AG kann sich nun über eine hervorragende Ausstattung für das Jahr 2024 freuen.



Die Ergebnisse haben unsere Gärtnerinnen und Gärtner auch auf dem Tag der offenen Tür präsentiert. Hier konnten die Besucherinnen und Besucher nämlich nicht nur leckere Crêpes kaufen, sondern auch Kräutersalz mit Kräutern aus dem eigenen Garten. Die AG hat stolz einige aktuelle Bilder aus dem Garten präsentiert: „Ohne dieses Engagement von Schülerinnen, Schülern und Lehrkräften am Wochenende wären wir jetzt sicherlich noch nicht so weit.“, so Frau Jürgenliemke.

Die Schulgarten AG möchte sich herzlich bei ihren Förderern bedanken, ohne deren Hilfe diese beeindruckenden Entwicklungen im Schulgarten nicht möglich gewesen wären. Die enge Zusammenarbeit hat nicht nur den Schulgarten bereichert, sondern auch das Umweltbewusstsein der Schülerinnen und Schüler nachhaltig gestärkt.





Aber auch nach der Winterpause ruht die Schulgarten AG nicht. Weiterhin sind alle interessierten Schülerinnen und Schüler eingeladen, mitzumachen. „Immerhin gibt es jetzt auch ein neues, riesiges Hochbeet, das wir im Frühling bepflanzen wollen.“, meint Fieta aus der Q1, der beim Aufbau geholfen hat. Die AG trifft sich jeden Donnerstag in der 7. Stunde. Bei gutem Wetter können die Mitglieder im grünen Klassenzimmer des Schulgartens arbeiten, bei schlechtem Wetter steht der Klassenraum der 5b zur Verfügung.

ESGrün freut sich auf euch im nächsten Frühling, um gemeinsam die grüne Oase weiter zu gestalten und das Bewusstsein für Umweltschutz und Nachhaltigkeit zu fördern. Wenn es wärmer wird, werden wir auch wieder das grüne Klassenzimmer für euch öffnen und stolz unsere Fortschritte präsentieren.

Bis dahin wünschen wir allen eine besinnliche Adventszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Das Team von *ESGrün*

